

陽はまた昇る



努力の結果

自分自身を裏切らない努力の姿勢が

未来の結果として現れてくる

羽生善治／将棋棋士

保護者の皆さまの声 18 ～交流広場～

たくさんのお声をいただき、ありがとうございます。

- クラスが1つになって頑張って繋いだタスキ、ゴール場面は特に感動しました。子供達の頑張る姿や笑顔をたくさん見ることができ心が温まりました。この駅伝を通してまた子供の成長を感じました。家族も参加させて頂き、家族の話題によく上がり、当日も盛り上がり楽しませて頂きました。先生方、準備や事前の活動などして頂いた方に感謝致します。
 - 以前から「足羽一中では母校訪問駅伝をやっている」ことは知っていましたが、本校に勤務し母校訪問駅伝に携わってたくさんの感動をいただいている。子どもたちの頑張りはもちろんですが、地域の皆さまの応援やご協力に触れ、胸が熱くなりました。今年はOBチームの参加もあり、いつも以上の盛り上がりでした。ご声援、ありがとうございました。
- 母校訪問駅伝は素晴らしい伝統行事ですね。きっと子どもたちは、当日の本番だけでなく、その日に向かう日々の中からも、仲間との絆や喜び楽しみを見つけているのだろうと思います。文章からそのように感じました。
 - 数年前のコロナ禍で、学校行事も精選することが求められましたが、地域の皆さまから「母校訪問だけは絶対にやめないでほしい」というお声をたくさんいただき、伝統のタスキをつないできました。絆、喜び、楽しみ…各世代の中学生がそれぞれに見つけ、今までつないできてくれました。単なる学校行事ではなく地域の大切な行事の一つです。これから先もずっとずっと、このタスキがつなげられますように(^o^)

いつも温かいコメントをいただきており、本当にありがとうございます。学年通信担当のみならず、学年スタッフ全員の励みとなっており感謝の気持ちでいっぱいです。今後も、ご無理のない範囲でご意見、ご感想をいただければ幸いです

(第1学年主任)

◆ 学校ホームページ

お子様の学校での様子を、学校日誌(Instagram)で紹介したり、行事予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。

【本校HP】<https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/>

■ ご意見・ご感想をお待ちしています。

右QRコード(アドレス)から、
ご記入いただけます。

<https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE>

